

しろっぴーのアルバム



白石区役所ホームページ「おもしろいWEB」でも区内の行事の様子を紹介！
www.city.sapporo.jp/shiroishi/news/

札幌コンベンションセンターと協定締結 (11月11日)



札幌コンベンションセンター（SORA-SCC共同事業体）と白石区がまちづくりパートナー協定を締結。「しろっぴー」が同センターの親善大使となって、イベントなどで活躍します。

白石消防署が市民に感謝状を贈呈 (11月11日)



10月に豊平川で発生した水難事故で、救助活動に当たった市民3人に白石消防署から感謝状が贈られました。3人は連携して川に流された小学生を救助。小学生はかすり傷程度で助かりました。

三世代交流餅つき大会 (12月1日)



北都地区会館で地域住民約270人が参加して世代間の交流を深めました。子どもたちは地域のお年寄りからあんこ餅の作り方を教わったり、餅つきに挑戦したりしました。

白石区青少年武道大会 (12月1日)



区内の小中学生約140人が剣道と柔道で日頃の練習の成果を発揮しました。試合が終了すると、両者の健闘をたたえて会場から大きな拍手が送られました。

広告

